
Liebe Teilnehmende der Linguistik-Tage, 

bevor wir zu arbeiten beginnen, wollen wir uns ein geselliges „Warming up“ gönnen, und 
zwar am Sonntag, den 23. Juni, ab 18 Uhr im Restaurant Wiejskie Jadło am Stary Rynek 
77 (Alter Markt), Eingang von der Seitengasse ul. Franciszkańska. Es ist ein rustikales 
Lokal mit herzhafter polnischer Hausmannskost. Preislich liegt es im mittleren Bereich 
und es bietet gutes Essen und freundlichen Service an. Leider können die 
Organisator*innen die Kosten nicht übernehmen, durchschnittlich kann man aber dort 
für ca. 20 Euro satt werden und seinen Durst löschen. Wenn Sie also das Geld 
entbehren können, am 23 Juni bereits in Poznań sind und Lust haben, in angenehmer 
Atmosphäre die Tagung inoffiziell zu starten, sind Sie herzlich willkommen.  

Da wir das Restaurant-Management über die Anzahl der Gäste vorher informieren 
müssen, teilen Sie uns bitte bis zum 15. Juni mit, ob Sie kommen. Wir warten also auf 
Ihre Rückmeldung. 

Herzliche Grüße von Ihrem Gesus-Team  

 

Dear participants of the Linguistics Days (Linguistik-Tage), 

Before we start working, we’d like to invite you to a social “warming up” on Sunday, June 
23, from 6 PM in the restaurant Wiejskie Jadło at Stary Rynek 77 (Old Market), entrance 
from the side street ul. Franciszkańska. It is a rustic place with hearty Polish home 
cooking. The prices are in the mid-range, and it offers good food and friendly service. 
Unfortunately, the organizers cannot cover the costs, but on average, you can get a full 
meal and quench your thirst for about 20 Euros. If you can spare the money, are in 
Poznan on June 23, and would like to start the conference informally in a pleasant 
atmosphere, you are most welcome. 



Since we need to inform the management about the number of guests in advance, 
please let us know by June 15 if you will be attending. We are looking forward to your 
response. 

Warm regards from your Gesus team 

 

 


